

Emma, 28 ans, souffre depuis sa naissance de graves lésions cérébrales qui l'empêchent de marcher et de parler.

Depuis 2000 après une rencontre avec l'association 9 de cœur, elle poursuit à domicile un programme quotidien de stimulations intensives.

Après plus de 16 ans avec l'aide de ses parents et de bénévoles, les résultats sont exceptionnels et l'aventure continue grâce à l'action d'ET MA VIE.

La course des 24 HEURES de Léognan, organisée tous les 2 ans depuis 2008, par Les Anonymes du Campus permet de récolter des fonds dont l'intégralité est reversée au profit de 2 associations : Et Ma Vie et [Scolarited](#).

La 6<sup>ème</sup> édition des 24 Heures de Léognan aura lieu le samedi 16 juin 2018 : départ 10 heures au stade du Bourg. Venez nombreux et nombreuses , en famille ou en équipe de 5 ou 10 .

Pour vous inscrire : **contacter Agnès au 05 56 64 56 66**

